



## Homenaje al profesor Villalaín Blanco

### Vicente Moya Pueyo

El día 4 del pasado mes de marzo y en el Centro Asturiano de Madrid tuvo lugar un homenaje al profesor D. Delfín Villalaín Blanco, con ocasión de haber sido nombrado asturiano predilecto.

Asistieron a este acto alrededor de doscientas personas, muchos de ellas profesores universitarios y médicos y otros provenientes del mundo astur, ex alumnos del profesor y numerosos profesionales de la pericia médica, de la policía nacional y de la guardia civil, cuerpos estos a quienes impartió enseñanzas a lo largo de su vida profesional.

El acto se inició con la lectura, por parte del secretario del Centro Asturiano, del acuerdo de la Junta Directiva otorgándole el reconocimiento citado, así como de numerosos telegramas de adhesión y felicitaciones de profesores y amigos que no pudieron asistir, particularmente un amplio grupo de Valencia en donde el profesor Villalaín fue catedrático hasta fechas recientes.

Seguidamente intervino el profesor Moya Pueyo que se extendió sobre el papel del homenajeado en el campo universitario y en el de la Administración de Justicia. Dijo que había trabajado junto al profesor Villalaín durante más de 20 años y quería resaltar no pocas de sus actividades. En el área docente escaló todos los peldaños existentes hasta llegar a la cátedra de Valencia. Pasó revista a los tiempos en que además de profesor titular y subdirector de la Escuela de Medicina Legal asumió la función de secretario de la Facultad de Medicina que tenía en aquel momento más de once mil estudiantes y a la que tanto contribuyó en la perfección de su funcionamiento.

En el campo de la investigación recordó los tiempos en que remitía sus trabajos a numerosos profesores extranjeros, que lo citaban y en ocasiones los reproducían.

En el campo pericial señaló sus trabajos, la organización que introdujo como subdirector de la Escuela de Medicina Legal, la elaboración del Reglamento vigente y los textos de los convenios con las direcciones de la Policía y la Guardia Civil. Subrayó la calidad de los informes que emitía y de las dificultades e incomprendiciones que encontraba, todos los cuales, con esfuerzo y talento, pudo superar. Por ello consideramos más que justificado el galardón que se le había otorgado.

A continuación el presidente del Centro, Sr. Sordo y Obeso expresó su felicitación al homenajeado, se extendió sobre algunos aspectos del mismo relacionados con el mundo asturiano y le concedió la palabra.

Seguidamente intervino el Profesor Villalaín que se refirió a diversas vivencias durante su época juvenil, sus estudios de la profesión médica en Madrid, su especialización y sus tareas como profesor, particularmente en Madrid. Agradeció a los actuales profesores madrileños el apoyo y comprensión que encontró en todo momento.

actualidad análisis de una imagen jornadas y congresos libros miscelánea